

新春を迎えて皆様の御健勝をお喜び申し上げます。また、平素本村議会に賜りました御指導、御支援に対し、誠に感謝の意を表します。今回の税制改革は、長寿社会の到来に対応できる長期安定化に明け暮れた一年であります。消費税導入を柱とする税制の確立ということで、昭和四十年代から二十一年にかけての抜本的な改革であります。リクルート疑惑も絡み、内需拡大による景気回復により、昨年対比で六%増の昭和五十七年以来の高い水準となっています。また、政府目標の「平成二年財政再建」も達成の目処がついたと言われております。しかし、現下の地方財政は依然として巨額の借入金を抱え厳しい状況にあり、その償還が今後の方財政にとって大きな負担となっています。また、昭和六十二年度までの暫定措置として講じられた国庫補助負担率の引下げが今後も引き続きなり、地

方財政の運営は依然として厳しい状況にあります。本村においては、学校施設の整備をはじめ各種道路の整備、歩道の整備、あるいは消雪パイプの敷設など、諸事業それぞれ充実・推進が図



月潟村議会議長
星野与一郎

年頭のごあいさつ

健康診査並びに人間ドックを推進いたします。

疾病においても、第一に予防・第二に早期治療を行っていただくと共に、疾患に対する

新春を迎え、皆様の御健勝を心からお喜び申し上げます。昨年中は公私にわたり、議会及び村民の方々をはじめ、多くの関係各位からは、極めて厳しい財政並びに社会情勢下にもかかわらず、御指導・御協力を賜り、心から感謝をしたく厚く御礼を申し上げます。



月潟村長
金子由征

る正しい知識を持ち健康の自己管理ができるよう指導を行い健康で長寿の村づくりの推進に努めたいと思います。

住民の生命・財産を守るた

きて、昨年の高速交通体系整備により、中央・地方の距離は近くなり、いわゆる地方の時代といわれております。新しい年を迎える住民の方々の知恵を結集し、二十一世紀時代にふさわしいふるさと、明るい村づくりを目指し、村政執行に取り組んでまいります。

さて、昨年の高速交通体系整備により、中央・地方の距離は近くなり、いわゆる地方の時代といわれております。新しい年を迎える住民の方々の知恵を結集し、二十一世紀時代にふさわしいふるさと、明るい村づくりを目指し、村政執行に取り組んでまいります。

教育は生涯にわたり教育と育を通じ情緒豊かな人間づくりのための教育環境整備に力を入れると共に、今年も引き続き、小・中学校の基礎学力の向上、個性の伸長と創造性の育成及び、学ぶことの楽しさ、達成の喜びを体得させ、豊かな心を育てる教育活動の推進に努めます。

農業関係につきまして、昭和六十二年度より実施いたしました「水田農業確立対策事業」及び昭和六十三年度から取り組んでまいりました「米

め引き続き単独事業で防火水槽二基・消化栓二箇所を計画し消防施設の充実を図つています。これらの行政をスムーズにられたところであります。特に待望久しかった農村環境改善センター建設事業の着手、中学校建設設計画の具体化など二十一世紀に向けての環境整備が着実に進められておりまることは誠に喜ばしい次第であります。

さて、新年度の政府予算編成作業が進んでおりますが、内需拡大による景気回復により、昨年対比で六%増の昭和五十七年以来の高い水準となっています。また、政府目標の「平成二年財政再建」も達成の目処がついたと言われております。しかし、現下の地方財政は依然として巨額の借入金を抱え厳しい状況にあり、その償還が今後の方財政にとって大きな負担となっています。また、昭和六十二年度までの暫定措置として講じられた国庫補助負担率の引下げが今後も引き続きなり、地

方財政の運営は依然として厳しい状況にあります。そこで、このような情勢下においてこそ、地方自治の要とする地方議会の果すべき役割も、ますます重要性を増しているものであり、広範・多岐にわたる地域住民の意向を迅速・的確に把握し、これを適切に行政に反映するとともに

新しい年に心を新たにして取り組む課題は山積みとなっており、御承知のとおり、平成三年から三年計画で中学校移転建設を決定し、月潟村の大事業として位置づけられ、今年は建設計画の具体的構想と、移転地の決定に取り組んでまいります。学校建設計画により、財政的に住民の方々の多様化の要望に御迷惑を掛けすることも多少あると思われますが、限られた財源を効果的に最少経費で最大の効果を挙げられるよう計画的な行政を推進していきたいとも

あります。

教育は生涯にわたり教育と育を通じ情緒豊かな人間づくりのための教育環境整備に力を入れると共に、今年も引き続き、小・中学校の基礎学力の向上、個性の伸長と創造性の育成及び、学ぶことの楽しさ、達成の喜びを体得させ、豊かな心を育てる教育活動の推進に努めます。

農業関係につきまして、昭和六十二年度より実施いたしました「水田農業確立対策事業」及び昭和六十三年度から取り組んでまいりました「米

め引き続き単独事業で防火水槽二基・消化栓二箇所を計画し消防施設の充実を図つています。これらの行政をスムーズにされたところであります。特に待望久しかった農村環境改善センター建設事業の着手、中学校建設設計画の具体化など二十一世紀に向けての環境整備が着実に進められておりまることは誠に喜ばしい次第であります。

さて、新年度の政府予算編成作業が進んでおりますが、内需拡大による景気回復により、昨年対比で六%増の昭和五十七年以来の高い水準となっています。また、政府目標の「平成二年財政再建」も達成の目処がついたと言われております。しかし、現下の地方財政は依然として巨額の借入金を抱え厳しい状況にあり、その償還が今後の方財政にとって大きな負担となっています。また、昭和六十二年度までの暫定措置として講じられた国庫補助負担率の引下げが今後も引き続きなり、地

方財政の運営は依然として厳しい状況にあります。

そこで、このような情勢下においてこそ、地方自治の要とする

地方議会の果すべき役割も、ますます重要性を増しているものであり、広範・多

岐にわたる地域住民の意向を

迅速・的確に把握し、これを

適切に行政に反映するとともに

取り組むことといた

る施策を行政と農業団体が一

体となり推進すると共に、最

近の米需給情勢から生産・流

通・消費の各般にわたる施策

を推進いたします。このため、

新農業構造改善事業後期対策

に取り組み、今年度は国の指

定を受け具体的な施策を総合

的に組み合わせた諸施策を図

つてまいります。

複合農業の推進につきまし

ては、園芸生産の拡大と产地

に組み合わせた諸施策を図

つてまいります。

複合農業の推進につきまし